

COMMÉMORATION DE L'ABOLITION DE L'ESCLAVAGE : UNE INITIATIVE UTILE

Pour la deuxième année, la municipalité organisera la Journée de commémoration des mémoires de la traite, de l'esclavage et de leurs abolitions, le 10 mai prochain. Il était nécessaire que Bezons s'inscrive enfin dans le grand mouvement de reconnaissance de cette tragédie historique. La création d'une association bezonnaise consacrée à ce sujet est le signe de l'importance de cette question. Le groupe écologiste souhaite que la Ville soutienne les initiatives de cette association et travaille avec elle à la création d'un lieu mémoriel. En soutenant cette mémoire, nous soutenons partout dans le monde les initiatives contre l'esclavage moderne qui reste un fléau dans de nombreux pays.